

Detectives de la Brigada Investigadora de Delitos Económicos San Antonio detuvieron a siete personas, en el marco de una investigación conjunta con el Ministerio Público, por el Delitos de Falsificación o Uso Malicioso de Documentos Públicos, quienes estaban vinculados al ilícito de clonación masiva de vehículos.

El jefe de esta unidad especializada, subprefecto César Cofré, manifestó que “logramos detectar en virtud a la extracción y análisis de información de diferentes pórticos existentes en diversas comunas del Litoral Central, alrededor de 160 vehículos con duplicidad de lecturas de placa patente, esto quiere decir, que en un tiempo muy corto fueron leídos en la comuna del Quisco, mientras que minutos después fueron leídos en la comuna de Punta Arenas o Concepción, lo que nos da a entender que efectivamente circulaban por Chile dos vehículos con la misma placa patente. En razón a lo anterior y previa instrucción de la Fiscalía de San Antonio, comenzamos a hacer investigaciones, logrando ubicar a siete vehículos en diferentes comunas del país, por lo que se gestionó por intermedio de la Fiscalía con la orden de entrada y registro a diferentes domicilios, logrando la detención de siete personas que eran los tenedores de estos vehículos”.

#### Anuncio Patrocinado

El fiscal Francisco Martínez agregó que “esta es una investigación que se inicia por una denuncia, también recibida por la propia Brigada de Delitos Económicos de San Antonio, en el cual se recibe información respecto de vehículos que circulan en distintos puntos del país con similares características y patentes, lo que da cuenta de una clonación de vehículos y eventuales delitos asociados, como son falsificación de patentes y eventualmente recepción de vehículos. En ese contexto, se dio una orden de investigar que la brigada desarrolló, realizando trabajo de inteligencia, analizando información, imágenes y grabaciones obtenidas por un sistema de cámaras de seguridad”.

Con estos antecedentes, los detenidos fueron apercibidos del Art. 26 del C.P.P., y los vehículos serán devueltos a sus dueños, una vez finalizados los peritajes correspondientes.

**WAV | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos**  
por WhatsApp



PDI San Antonio recuperó vehículos robados en investigación por clonación de patentes



y tú, ¿qué opinas?